



SE INSTALAN EN CASAS DE CAMPAÑA

● Refuerzan campamento en sede de la Cámara alta; llegarán trabajadores desde varios estados

Refuerzan funcionarios del PJJ los plantones en el Senado y San Lázaro

GUSTAVO CASTILLO, JARED LAURELES Y JOSEFINA QUINTERO

Impartidores de justicia y funcionarios del Poder Judicial Federal (PJJ) que laboran en distintas entidades del país instalaron campamentos con casas de campaña donde pernoctan y descansan los grupos que mantienen bloqueados los accesos al Senado y a la Cámara de Diputados, en un intento por evitar la aprobación de la reforma judicial.

Al movimiento de los jueces, magistrados y secretarios de acuerdos se sumaron ayer trabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México, quienes luego de marchar sobre Paseo de la Reforma y realizar dos mítines, uno frente al edificio que fue sede de la Fiscalía General de la República y otro en la glorieta del Ángel de la Independencia, se unieron al bloqueo en el Senado.

En los plantones participan al menos 700 empleados, los cuales, según mensajes difundidos a través de redes sociales, permanecerán por espacio de tres días y posteriormente serán relevados por otros tantos integrantes del PJJ.

Los juzgadores y demás funcionarios del Poder Judicial exigen "que se respete la división de poderes, para que haya jueces imparciales", y que se mantenga "la carrera judicial de jueces y magistrados".

Los inconformes intentan llamar la atención de los transeúntes en los alrededores del Ángel de la Independencia, argumentando que la reforma judicial pone en riesgo no sólo su trabajo, sino la justicia. Sin embargo, algunos de los ciudadanos les gritan: "vuelvan a trabajar", "ahora sí, les llegó la hora del pueblo", "por votación sus nombramientos".

La respuesta de unos 300 trabajadores del PJJ que también marcharon ayer sobre Paseo de la Reforma fue: "¡el juez imparcial, de carrera judicial!" y "¡no somos oposición, servimos a la nación!".

Se unen empleados de CDMX

Ayer, los trabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México impidieron el acceso a los edificios de la Ciudad Judicial y realizaron el cierre de la avenida Niños Héroes en demanda de respeto a la división de poderes. Ante las protestas, el Consejo de la Judicatura local acordó suspender los términos y plazos procesales en todos los procedimientos jurisdiccionales.

Por tercer día consecutivo, los trabajadores decidieron tomar los edificios del órgano jurisdiccional, lo cual ha impedido el desarrollo de audiencias, actuaciones y trámites, para manifestar su rechazo a la aprobación de la reforma judicial.

Se espera la pronta llegada de trabajadores de juzgados y tribunales federales de Michoacán, Guanajuato, San Luis Potosí y Oaxaca, entre otros estados, para sumarse a las manifestaciones.

Mítines en BC y Jalisco

A su vez, trabajadores del PJJ acudieron a las instalaciones de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Baja California para pedir a los estudiantes que se involucren en el movimiento contra la reforma judicial.

En respuesta, los alumnos de dicha institución, ubicada en Otay, Tijuana, se manifestaron contra dicha enmienda en los pasillos de la escuela y las calles, con el objetivo de concientizar a la población sobre las implicaciones.

En Jalisco, una caravana de cientos de vehículos llegó al aeropuerto de Guadalajara con empleados del PJJ a fin de continuar sus manifestaciones contra la reforma.

Con información de Juan Carlos G. Partida, Antonio Heras y Mireya Cuéllar, corresponsales